



## BULLETIN 2017 – 3

### Information d'approvisionnement / Procurement Information

DATE : 25 avril 2017

**OBJET : IntraWeb EDSC - Information concernant les approvisionnements sous le Catalogue de iService**

Veillez prendre note de la mise à jour de l'information d'approvisionnement dans iService.

Pour que l'information d'approvisionnement soit pertinente et facile à trouver, nous avons mis à jour le contenu de la section [Comment acheter?](#) et l'avons déplacé à la section [Services d'approvisionnement](#) du Catalogue, dans iService.

Les utilisateurs et les clients peuvent maintenant faire des recherches dans le [Catalogue d'iService](#) au moyen de mots clés pour trouver l'information sur comment obtenir des services d'approvisionnement et effectuer les transactions connexes.

Les questions et commentaires d'ordre général liés au contenu de ce bulletin peuvent être envoyés à l'équipe d'Approvisionnements et Politique de Gestion des Actifs. (APGA) par courriel à l'adresse suivante: [NC-PURCHASING PORTAL-PORTAIL\\_D'ACHATS-GD](#).

DATE: April 25, 2017

**SUBJECT: ESDC IntraWeb - iService Catalogue Procurement Information**

Please be advised that the IntraWeb iService Procurement information has been updated.

To ensure the procurement information is current and easily findable, the information that resided under the "[How do I buy...?](#)" page of iServices has been updated and moved to the "[Procurement Services](#)" section of the iService Catalogue.

Users and clients can now search the [iService Catalogue](#) using key words and procurement related terms to find information on how to access procurement services and the related transactions.

Questions and comments of a general nature related to the contents of this bulletin can be sent to the Asset Management Policy and Procurement (AMPP) team by email at [NC-PURCHASING PORTAL-PORTAIL\\_D'ACHATS-GD](#).